

Continúan en Paraguay protestas de campesinos en reclamo de reformas laborales



La Habana, 25 jul (RHC) Campesinos paraguayos reanudan este martes sus protestas en reclamo de reformas laborales, después de una pausa, de tres días de sus manifestaciones.

Como parte de las demandas los Dirigentes de la Coordinadora Nacional Intersectorial instan al Senado de Paraguay a valorar un proyecto de ley presentado por ellos, en el cual exigen la rehabilitación financiera para el subsidio a las deudas vencidas.

En ese texto los labriegos también defienden una declaración de emergencia nacional para la reactivación de la agricultura campesina, y responsabilizan al gobierno de Horacio Cartes con la crisis de los pequeños agricultores, quienes afirman no poder generar otros emprendimientos por la falta de recursos. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/136473-continuan-en-paraguay-protestas-de-campesinos-en-reclamo-de-reformas-laborales>



Radio Habana Cuba